

## Vacances d'hiver prolongées pour les élèves de la maternelle à la 12<sup>e</sup> année

Le 30 décembre 2021

---

Afin de favoriser une rentrée des classes réussie et de permettre une planification supplémentaire, les vacances d'hiver des élèves de la maternelle à la 12<sup>e</sup> année seront prolongées dans toute la province jusqu'au 10 janvier.

Cette prolongation permettra aux autorités scolaires de rassembler des données supplémentaires pour évaluer les répercussions en matière de personnel et les conséquences opérationnelles potentielles de la situation actuelle liée à la COVID-19.

Pour faciliter une rentrée en toute sécurité, le groupe de travail sur l'EPI du ministère de la Santé et des Affaires municipales de l'Alberta livrera également, à partir de la semaine du 10 janvier, 8,6 millions de tests rapides et 16,5 millions de masques aux écoles.

Afin de soutenir davantage les élèves du secondaire dont l'apprentissage est perturbé par cette prolongation, les examens de janvier ont été annulés. Une décision sera prise plus tard en 2022 concernant les examens d'avril et de juin.

« La situation sanitaire évoluant rapidement, nous devons également adapter notre réponse. Cette pause donnera aux enseignants, aux administrateurs scolaires et aux autorités scolaires plus de temps pour planifier le retour des élèves à l'école en toute sécurité. Je suis très reconnaissante aux parents, aux élèves, aux enseignants et aux partenaires éducatifs pour la flexibilité dont ils ont fait preuve pendant la pandémie, dont les circonstances sont bien difficiles. »

*Adriana LaGrange, ministre de l'Éducation*

Les autorités scolaires profiteront des vacances d'hiver prolongées des élèves pour se préparer à d'éventuels scénarios d'apprentissage en personne et à domicile, comme elles l'ont fait précédemment pendant la pandémie. Les autorités scolaires et les parents trouveront des renseignements et des conseils sur [alberta.ca/retourécole](https://alberta.ca/retourécole)

En apportant ce changement, nous prenons en compte les préoccupations des intervenants du secteur de l'éducation et harmonisons les directives de l'Alberta aux autres provinces du

Canada. De plus, une pause aidera les autorités scolaires à planifier les changements en matière de tests et de notification des contacts.

Nous distribuerons suffisamment de tests rapides pour fournir deux trousse de cinq tests à chaque élève et membre du personnel dans l'ensemble du système éducatif. La distribution est en cours de finalisation et nous vous communiquerons de plus amples renseignements la semaine prochaine.

Les élèves et le personnel scolaire recevront, par étapes, des masques de qualité médicale. Une fois la distribution terminée, le personnel et les élèves recevront un approvisionnement de huit semaines. Le groupe de travail sur l'EPI des Affaires municipales coordonnera la distribution de masques de qualité médicale pour enfants et adultes par paliers. Des renseignements supplémentaires seront également communiqués la semaine prochaine.

De plus amples renseignements sur les prochaines étapes concernant l'apprentissage des élèves en classe ou à domicile à partir du 10 janvier seront communiqués à la fin de la semaine prochaine. La décision sera fondée sur des éléments probants, des renseignements opérationnels fournis par les autorités scolaires, des renseignements sur les cas et d'autres données sanitaires disponibles.

## Renseignements connexes

- [Une année scolaire en toute sécurité et santé](#)

## Multimédia

- [Visionnez la conférence de presse](#)
- [Écoutez la conférence de presse](#) (disponible après la conférence de presse)

## Renseignements aux médias

[Nicole Sparrow](#)

780 983-8714

Secrétaire de presse, Éducation